

Bonne



Année

Chers enfants, chers parents,

Une page se tourne, une autre s'écrit. Remplie de rires, de jeux et de jolis défis. Que cette nouvelle année sème sur votre chemin des graines de joie, de douceur et de liens.

Dans le quotidien du périscolaire, nous continuerons à veiller, à écouter, à faire grandir. Les petits moments précieux, les grandes découvertes et les rêves qui brillent dans les yeux des enfants.

Que chaque matin soit une promesse, chaque sourire une lumière, et chaque pas une aventure.

Très belle année à vous et aux enfants.

L'équipe du service périscolaire.

Les voeux des enfants pour cette nouvelle année

"J'aimerais avoir beaucoup de livres pour lire encore plus. Et que la maîtresse donne moins de devoirs." Jilou, 8 ans



"J'aimerais savoir lire". Alix, 6 ans

"Je voudrais ne plus me disputer avec ma soeur". Enny, 10 ans

"Je voudrais encore des billes car j'en avais 4 et il ne m'en reste que 2". Marius, 6 ans

"Mon rêve c'est d'avoir un bébé chat". Nathanaelle, 7 ans

"J'ai déjà une voiture, mais je voudrais une rose". Iris, 6 ans



"Moi, ce serait un casier où il y a plein de choses avec un code". Constance, 9 ans

"Mon voeu, c'est d'avoir un cheval". Zoé, 8 ans

"De toujours travailler à la ferme et de devenir ferrier". Elouan, 11 ans



